

Union Européenne de Cyclisme

MM. Rocco Cattaneo et Enrico Della Casa
Président et Secrétaire Général
Maison du Sport International
Avenue de Rhodanie 54
CH – 1007 LAUSANNE
SUISSE

PAR E-MAIL ET LETTRE RECOMMANDEE (mail@uec.ch; e.dellacasa@uec.ch - rcattaneo@citycarburoil.ch)

N. réf. : DIR/TVD/np/006

Tubize, le 20.01.2021.

Monsieur le Président,
Monsieur le Secrétaire Général,

Concerne : Congrès UEC 2021 - Elections

La Royale Ligue Vélocipédique Belge (RLVB), toujours fidèle à sa ligne de conduite pour défendre le cyclisme européen sous toutes ses formes, a décidé de vous proposer les candidatures suivantes pour être représentée au sein de l'Union Européenne de Cyclisme (UEC) et de l'Union Cycliste Internationale (UCI) :

- Monsieur Tom VAN DAMME, comme candidat au Comité directeur de l'UCI pour 4 ans;
- Monsieur Thierry MARECHAL, comme délégué de l'UEC au Congrès de l'UCI pour 4 ans.

La Royale Ligue Vélocipédique Belge est convaincue que ces deux personnes ont toujours défendu de la meilleure façon le cyclisme européen et le cyclisme mondial et qu'elles continueront à le faire avec fidélité et compétence.

Veuillez agréer, Monsieur le Secrétaire Général, l'expression de mes sentiments distingués.



Tom Van Damme,
Président Belgian Cycling.



Jos Smets,
Directeur générale Belgian Cycling.